



Commemoración Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo en la Gobernación del Valle del Cauca

El Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo se celebra anualmente el 28 de abril y promueve la prevención de los accidentes de trabajo y las enfermedades laborales en el Territorio Nacional y en todo el mundo, es una campaña de sensibilización destinada a centrar la atención Internacional sobre la magnitud del problema y sobre cómo la creación y la promoción de una cultura de la Seguridad y la Salud puede ayudar a reducir el número de muertes y lesiones relacionadas con el trabajo.

Por lo anterior y en el marco de la emergencia sanitaria relacionada con el Covid-19, la Gobernación del Valle del Cauca a través del Departamento Administrativo de Desarrollo Institucional y de la Subdirección Técnica de Desarrollo y Bienestar del Talento Humano viene adelantando una serie de intervenciones y actividades que propenden por la Seguridad y la Salud de los Servidores Públicos.



Conmemoración Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo en la Gobernación del Valle del Cauca

El Doctor Manuel Darío Burbano Alvarado, Médico Especialista expresó que “El Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo de la Gobernación ha logrado controlar el ausentismo laboral por enfermedad general, se tiene una panorámica específica de accidentalidad laboral y se dirigen campañas direccionadas a la promoción y prevención de la salud”.

En el caso puntual, de la contingencia por el Covid-19, el equipo de Seguridad y Salud en el Trabajo, viene adelantando el acompañamiento Psicosocial en la población de mayor riesgo, es decir los Servidores Públicos del Laboratorio de Salud Departamental.

Además se ha dotado junto con la administradora de riesgos laborales (ARL Positiva) a dicha población de elementos de protección personal y se diseñó un modelo de prevención y de bioseguridad para el ingreso de los trabajadores a las instalaciones de la Gobernación; y se establecerá un protocolo de desinfección y limpieza en todas las dependencias; preponderan el trabajo en casa. Lo proyectado por esta Subdirección Técnica, es seguir realizando estas jornadas de intervención promoción y prevención de la salud y así velar por la seguridad y el bienestar de los funcionarios.